

《单词百科:reshaped是什么意思?reshaped怎么发音?reshaped的解释和用法》

英语单词reshaped是什么意思?reshaped怎么读?reshaped怎么发音?简答网为您整理了reshaped的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reshaped怎么读

reshaped的读音:[ri: eipt]

reshaped的意思

- 1、adj.[医]整形的;
- 2、v.改变...的形状[结构](reshape的过去式和过去分词);重塑;改组;修正 , 改编;

reshaped的近义词

- 1、redesign v.重新设计;

2、reform v.改革，改进；（使）改过自新；

3、reformat 重定格式；

4、remake vt.再作，再制；修改，翻新；

5、remodel vt.改变...的结构[形状]；

reshaped的双语例句

1、In summary, the AVO analysis reshaped our geological understanding of the ridge as a prospect.

总之，通过AVO分析有助于我们深入理解隆起远景构造。

2、Broken bones were painstakingly pieced together and reshaped.

断骨被十分小心地接合复位。

3、Humanized antibody has developed from chimeric antibody and reshaped antibody to the present fully human antibody.

人源化抗体的形式也从最初的嵌合抗体、改型抗体等逐步发展为今天的人抗体。

4、If they succeed on Europe, then they will have reshaped the political and economic map of the world.

如果他们在欧洲获得成功，他们将会改变世界政治和经济格局。

5、Now wall street Wall Street is being reshaped by the crisis over mortgage-related mortgage-related securities.

现在由于受与抵押相关的证券危机影响，华尔街正在被重组。

6、The spatial shape of a stable screening soliton can be reshaped by adjusting the crystal temperature.

通过适当调节温度，可以控制孤子的空间形态。

7、How will the banking industry be reshaped after the crisis?

危机过去后，银行业将如何改造？

8、The journey reshaped our perceptions of good and evil, justice and truth, forgiveness and redemption.

这段旅程,重塑了我们关于善与恶、正义与真相、宽容与救赎的感知.

9、Now Wall Street is being reshaped by the crisis over mortgage-related securities.

现在,华尔街正由于与抵押相关的证券危机而被重新整合.

10、They had reshaped his industry.

这些理念重塑了他所处的行业.

以上是简答网为您整理的reshaped怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于reshaped的用法

、reshaped的释义、reshaped的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reshaped>

